



Nr. 10 / 2018 | Woche vom 5. - 11. März 2018



MONTAG, 5. MÄRZ 2018

Ungewöhnlich: Unsere Abgeordnetenrunde findet diesmal an einem Montag statt. Wir besprechen die Situation nach dem Mitgliederentscheid und unsere Arbeitsschwerpunkte für die nächsten Wochen. Anschließend fahre ich am Elmshorner Rathaus vorbei und gebe die Vorschlagslisten für die Kommunalwahl ab! Am Nachmittag treffe ich die Pressesprecherin des Kirchenkreises Rantzeu-Münsterdorf für ein Interview. Zum Abschluss des Tages geht es zur Eröffnung des Regionalbüros der Grünen-MdB Ingrid Nestle.

DIENSTAG, 6. MÄRZ 2018

In der Fraktionssitzung in dieser Woche haben wir alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Abgeordnetenbüros in den Wahlkreisen zu Gast. Wir wollen zum einen zeigen, wie die Fraktion arbeitet, aber natürlich sollen sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch untereinander kennenlernen und vernetzen. Ein gelungenes Treffen, das wir wiederholen werden. Zwischendurch drehen wir in der Pressestelle ein kleines Video. Ich beantworte Fragen zum Haushalt und zum Verkauf der HSH Nordbank. Richtig zufrieden sind wir mit dem Ergebnis aber nicht, der Dreh muss wiederholt werden.

MITTWOCH, 7. MÄRZ 2018

Früh am Morgen geht es nach Neumünster zu einem Treffen mit einem Vertreter des Mietervereins Mittelholstein, der auch für Elmshorn zuständig ist. In Elmshorn vertritt der Mieterverein rund 1000 Mitglieder. Mich interessiert natürlich die Situation auf dem Elmshorner Wohnungsmarkt. Der Mieterverein sieht die gut durchmischte Angebotsstruktur und die vielen Genossenschaftswohnungen positiv, wünscht sich aber einen Mietenspiegel.

In Elmshorn geht es gleich weiter zum Jubiläum der NORDAKADEMIE. Vor 25 Jahren gründeten Unternehmen und der Arbeitgeberverband Nordmetall eine private Hochschule mit dem Ziel, Theorie und Praxis in einem anspruchsvollen Hochschulstudium zu verbinden. Heute gehört die NORDAKADEMIE mit über 2000 Studienplätzen und über 300 Kooperationsbetrieben zu den größten privaten Hochschulen mit Präsenzlehre in Deutschland. Kein Wunder, dass sogar Ministerpräsident Daniel Günther beeindruckt ist.

Danach geht es mit Vertretern der Kreistagsfraktion in die Kinder- und Jugendpsychiatrie in Elmshorn. Unser Thema: Wie kann die Beschulung der stationären Patient*innen verbessert werden?

Dann muss ich mich beeilen, um pünktlich zur SPD-Vorstandssitzung zu kommen.

DONNERSTAG, 8. MÄRZ 2018

Donnerstag - Finanzausschuss! Heute geht es vor allem um die Situation bei der Bearbeitung der Beihilfefälle, die momentan wieder viel zu lange dauert. Außerdem klappt es heute mit dem Video-Dreh.

Am späten Nachmittag besuche ich Bürgermeisterin Kerstin Frings-Kippenberg in Kölln-Reisiek. Die Gemeinde ist in den letzten Jahren stark gewachsen und muss jetzt in die Infrastruktur investieren. Das verlangt kluge Entscheidungen.

Zum Tagesabschluss geht es noch zum Filmabend des Frauennetzwerks ins Elmshorner Industriemuseum – schließlich ist heute Internationalen Frauentag. Das Thema dort: Das sexuelle Selbstbestimmungsrecht der Frau und die Paragraphen 218 und 219. Das Verfahren gegen eine Gießener Frauenärztin, die im vergangenen Jahr wegen „Werbung für den Schwangerschaftsabbruch“ verurteilt wurde, zeigt, wie aktuell dieses Thema noch immer ist.



FREITAG, 9. MÄRZ 2018

Heute besuche ich gemeinsam mit meinem MdB-Kollegen Ernst Dieter Rossmann und der Hauptausschussvorsitzenden Dörte Köhne-Seiffert das Polizeirevier in Elmshorn. Wir informieren uns regelmäßig bei der Polizei über die Personal- und Sachausstattung des Reviers, die Sicherheitslage in Elmshorn, insbesondere am Bahnhof und die Zusammenarbeit zwischen Landes- und Bundespolizei.

Heute gilt unser besonderes Interesse der Ausbildung von jungen Polizeibeamt*innen und der Situation bei der Kriminalpolizei.

Im Anschluss an das Gespräch führt uns der Kripochef noch in das Ausbildungskommissariat. Fünf angehende Polizeibeamt*innen lernen hier an echten Fällen die Praxis der Polizeiarbeit kennen.

Am frühen Nachmittag treffen MdB Ernst Dieter Rossmann sowie mein MdL-Kollege Kai Vogel und ich in Pinneberg Vertreter*innen der Wohnungsbaugesellschaft VONOVIA. In Elmshorn und Pinneberg hatte es Beschwerden von Mietern über mangelnde Reparaturen, kaputte Fahrstühle und Heizungen gegeben. Jetzt fragen wir beim Wohnungsbauunternehmen nach.

Abends bin ich Gast beim Neumitgliedertreffen der Elmshorner SPD.

V.I.S.D.P.
BEATE RAUDIES, MDL
25336 ELMSHORN
EMAIL: B.RAUDIES@SPD-ELMSHORN.DE
WWW.BEATE-RAUDIES.DE

SAMSTAG, 10. MÄRZ 2018

Am Vormittag steht eine Familienfeier an. Nachmittags wartet dann Parteiarbeit auf mich.

SONNTAG, 11. MÄRZ 2018

Ich verbringe viel Zeit am Schreibtisch - und das trotz des schönen Wetters. Die Vorbereitung für die Kommunalwahl bestimmt heute meinen Tag. Aber eine Kaffeestunde im Strandkorb gönne ich mir trotzdem...

